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SESION ORDINARIA DE JUNTA DE INSTITUTO  

29 de marzo de 2023 (09.00 horas)  

Asistentes: Eloy Revilla, Mª del Castillo Hervás, Carles Vilà, Javier Bustamante, Manuela Forero, Roger 

Jovani. 

Excusados: Iván Gómez Mestre, Francisco de Paula Molina, Mª Carmen Quintero. 

Orden del día  

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior. 

2. Informe del director. 

3. Ruegos y preguntas. 

 

1- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 

Se aprueba el acta de la reunión ordinaria de Junta de Instituto de 20 de diciembre de 2022. 

2- Informe de dirección. 

El director informa que se están revisando en VICYT los datos de PCO2022 por lo que es importante entrar en 

ConCiencia y comprobar que se han subido todos los datos que puntúan. También está en proceso de 

revisión/actualización el Catálogo de Servicios Científico-Técnicos del instituto. 

El director anuncia la propuesta a la ORGC de una nueva normativa sobre Permisos de Estancia que recógela 

distinción clara entre voluntarios, colaboradores y personal en formación (sin remuneración).  

Se recuerda la necesidad de cumplir con la normativa en la subcontratación de expertos y/o autónomos para 

desarrollar tareas comprendidas en un proyecto de investigación. Las últimas instrucciones de ejecución de 

proyectos del plan estatal recogen con detalle las condiciones de utilización de esta figura para evitar devoluciones. 

El director también hace hincapié en la necesidad de seguir los procedimientos en los gastos con.cargo a 

proyectos. Se están modificando normas de gestión como resultado del proyecto Simplifica de la nueva presidencia 

y Secretaría General. 

En este sentido, la nueva Secretaría General del CSIC ha trasladado a las gerencias la necesidad de detallar las 

líneas de investigación y las tareas en los contratos indefinidos de la bolsa de trabajo para evitar problemas en la 

tramitación de prórrogas y finiquitos. Otra cuestión importante es la ejecución administrativa de los proyectos 

financiados con fondos PRTR (en la EBD tenemos en este momento 21 proyectos) para los que se requiere una 

documentación especial impuesta por la Comisión Europea. 

En relación con el parque móvil de la EBD, se recuerda que por ahora se consideran “herramientas de trabajo” de 

servicios generales porque ni el ministerio ni otras entidades financiadoras aceptan que sean “equipos de trabajo 

científico-técnico por lo que es necesario cuidarlos y establecer un modo de gestión y uso eficiente. Se está 

estudiando incorporar dispositivos de control por geolocalización. 
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Se sigue avanzando en el diseño de la nueva web de la EBD que esperamos que esté operativa después del 

verano.  

Sigue adelante también la renovación de las acreditaciones de capacitación para experimentación animal. Es muy 

importante hacerlo. El plazo para la formación continua terminó a finales de febrero (cursos online del Gabinete de 

Formación). Se recuerda que es urgente la renovación de la comisión de bioética del CEEA. 

El director reconoce que está pendiente la celebración de la Asamblea 2022 de la EBD.  

La reunión Somos CSIC está prevista en Sevilla para el jueves 25 de mayo. Seguramente se convocará abierta a 

todo el personal.  

La PTI+ Oceans ha arrancado con fondos del Plan de Recuperación y Resiliencia. El director ha pedido que se 

incluyan los trabajos de Manuela González Forero y de Adolfo Marco. 

Ha habido una reunión con la fundación MERI para hablar de estaciones de campo (Atacama, Andes y Patagonia), 

proyectos con flamencos, cóndor y ballena azul. Se muestran receptivos a más colaboraciones. 

La EBD ha recibido el premio de la SGE a las especies migratorias.  

Se da repaso al listado de Permisos de Estancia del último trimestre. Se aprueban las incorporaciones. 

Cambiando a temas de Recursos Humanos, el director se lamenta de no tener novedades sobre el proceso de 

estabilización. Sobre plazas de OEP, se anuncian las de CT perfiladas para RyC a partir del tercer año una vez 

obtengan el R3. Se convocarán con perfiles de Ecología y Evolución -3 plazas (EBD, MNCN)-; Biodiversidad y 

Cambio Global -2 plazas (EBD IRNAS IDAEA)-, Medio ambiente y cambio global -1 plaza (CSIC)-. 

El director anima a todo el personal a presentarse a las plazas de promoción interna y acceso libre de las escalas 

técnicas porque se van a convocar muchas este año y se dará posibilidad de elegir destino: no saldrán asignadas 

a los centros como en años anteriores. 

Se ha iniciado la reorganización del personal técnico del centro: se están teniendo reuniones con los técnicos para 

conocer su opinión. La prioridad es incorporar técnicos de plantilla a los servicios comunes. 

El profesor Carlos Ibáñez se ha jubilado y ha pasado a ser Ad Honorem. Se ha renovado el Ad Honorem de 

Fernando Hiraldo y Ramón Soriguer. Miguel Angel Bravo se ha trasladado al END como director-conservador. 

Pepe Dorado se jubila en abril. 

Se está preparando la solicitud a la convocatoria Severo Ochoa cuyo plazo vence en abril.  

Se han abierto convocatorias internas del proyecto Qualifica: equipamiento, uso laboratorio, estancias de 

formación y publicaciones.  

La EBD ha presentado 15 solicitudes de proyectos del Plan Estatal (más algunas participaciones en proyectos de 

otros centros o instituciones que no es lo deseable y además nos genera problemas de gestión). Además, cinco 

propuestas de Planes complementarios de la EBD han llegado a la propuesta coordinada presentada a la Junta 

de Andalucía. 
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Algunas cuestiones sobre laboratorios y servicios: (a) estamos pendientes de las obras del edificio verde de 

ampliación de cámaras climáticas, del traslado del laboratorio de ADN antiguo, de la puesta en marcha del 

laboratorio nivel 2 en planta primera. (b) el laboratorio de bioinformática empezará en breve con la incorporación 

de un técnico financiado por el proyecto Qualifica. El responsable será Miguel Angel Fortuna (c) No hay espacio 

para más crio-congeladores, ni frigoríficos ni congeladores: hay que optimizar la capacidad actual. 

Los asuntos de la ICTS a repasar comienzan con el anuncio de las reuniones que se están llevando a cabo para 

preparar el plan de gestión de la RBD-RBG: cortafuegos, gestión del agua, gestión del ganado. Habrá otras 

próximas sobre más temas y también se podrá discutir cuando ya tengamos propuestas por escrito. 

Además, se informa que una empresa externa está formulando el Plan de comunicación de la ICTS y otra empresa 

se ha adjudicado el Plan de actualización de las comunicaciones. 

 

3- Ruegos y preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

Se da por concluida la sesión a las 12.00 horas 

 


